Horóscopos jueves 25 de noviembre de 2021

Aries. Tensiones románticas con tu pareja.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 del trabajo y está avanzando hacia el Sol, esto se conoce como combustión y es un momento de debilidad para los planetas ya que el Sol les quita fuerza. Por lo mismo hay que tener cuidado en estos días con lo que dices y con lo que mandas de mensaje ya que puede ser malinterpretado.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 del amor y el romance realizando una cuadratura a Marte tu regente natal en la casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como tensiones y conflictos con tu novio o con tu pareja. Este día respeta los sentimientos de tu compañero.

Tauro. Cuidado con tanta actividad en el trabajo.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 6 del trabajo en su signo recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 4 del hogar y familia. Tanta actividad y demanda por parte de tu empleo puede ponerte en jaque con tu vida familiar, no coloques el trabajo antes que ellos.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del romance y está en combustión por su cercanía con el Sol así que en estos días no podemos ver claramente lo que nuestra pareja nos quiere decir y podemos equivocarnos con los mensajes que nos mandan. Trata de ser más claro que de costumbre.

Géminis. Cuida la comunicación con tu pareja.

En el trabajo tienes al Sol y a Mercurio en tu casa 6. Esto te puede colocar en una situación en la que quedas ciego ante lo que es más importante y te concentras en hacer otras cosas ignorando lo que era urgente, ten cuidado y siempre considera lo que importa más.

En el amor tienes a Marte con mucha fuerza en tu casa 5 del romance recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 3 de la comunicación así que hay que tener cuidado con lo que le decimos a nuestro compañero o novio ya que es fácil ser malinterpretado.

Cáncer. Ten cuidado con la intensidad en tus relaciones.

En el trabajo las cosas marchan bien por el momento, aunque es posible que mañana sufras un ligero revés en tus planes porque la Luna se está acercando a Júpiter el regente de tu casa 6 del trabajo para hacer una oposición así que hay que cuidar mucho los números y la cartera.

En el amor tienes a Venus dirigiéndose hacia Plutón en tu casa 7 de la pareja mientras que Mercurio se acerca al Sol en tu casa 5 por lo que hay que saber

moderar la respuesta emocional en las relaciones, puede llevar a momentos de mucha pasión, pero es luego difícil controlar tanta emoción.

Leo. Tensiones con tu pareja.

En el trabajo la influencia de Saturno te tiene muy presionado, este planeta no tiene modo de complacerlo por lo que puedes estar pasando por un mal rato mientras personas muy exigentes te tienen trabajando sin parar. Aquí el secreto es defender lo que crees y saber marcar límites.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 1 de la personalidad dirigiéndose hacia la oposición con Júpiter el regente de tu casa 5 del amor y romance que se encuentra en tu casa 7 de la pareja. Esto nos puede llevar a un pleito con tu compañero de vida si no tienes cuidado en estos días. No seas dramático porque tu pareja puede reaccionar del modo equivocado.

Virgo. Se más claro con lo que sabes.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 lo cual es una buena influencia de no ser por la Luna que se está acercando para hacerle una oposición desde tu casa 12 del autosabotaje. Hay que procurar hablar más de lo que sabes y no quedarte atrás. Es momento de brillar y lo sabes.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 acercándose a Plutón, este planeta hace que las cosas se transformen por presión y tensión así que tu relación amorosa puede estar pasando por un periodo de dificultades en los que hay que definir lo que estás dispuesto a aceptar.

Libra. No exageres con tu pareja.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 5 así que hay que enfocarse en el trabajo antes de salir a divertirte con tus amigos. Esto también se puede interpretar como que entras en un periodo donde disfrutas mucho tu trabajo y lo que haces.

En el amor tienes a Júpiter en tu casa 5 a punto de recibir la oposición de la Luna en tu casa 11 de las amistades y eventos. Esto va a producir tensión entre tu pareja y tus amigos por lo que hay que tener cuidado con exagerar de más con tu compañero en cuanto a la gente que conoces y lo bien que te la has pasado con ellos.

Escorpión. No ignores tu intuición.

En el trabajo Marte tu regente natal rige también tu casa 6 del trabajo y está en este momento en tu casa 12 del autosabotaje así que la energía e intensidad de tu planeta hay que canalizarla de un modo adecuado. Puedes en estos días lucir demasiado agresivo y que presionas a los demás para lograr lo que quieres si no tienes cuidado.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está a punto de recibir una oposición de la Luna desde tu casa 10 del reconocimiento así que puede haber tensiones porque se te pide que hagas cosas en el trabajo que sabotean un plan que tenías con tu pareja. Hay que ser prudente en lo que aceptas para quedar bien con el jefe.

Sagitario. Cuidado con tu relación.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 acercándose a Plutón. Esto puede interpretarse como una oportunidad para ganar mucho dinero, pero que no puedes confiarte de ella. Hay que acercarse con cuidado a los tratos de Plutón ya que pueden desaparecer en un segundo.

En el amor hay que tener cuidado ya que Mercurio rige tu casa 7 de la pareja y está en combustión por el Sol en tu casa 1 de la personalidad. Esto puede interpretarse como que ignoras lo que tu pareja te quiere decir pensando que tú tienes la razón y nadie más. Ten cuidado.

Capricornio. Buen momento en tu relación, solo no te obsesiones.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 del trabajo y está teniendo dificultades con la influencia del Sol por lo que hay que tener cuidado que en tu ego pienses que no puedes cometer errores ya que es receta para cometerlos si no tienes cuidado. Es importante revisar todo antes de mandarlo.

En el amor el regente de tu casa 5 del amor y romance es Venus y está en este momento en tu casa 1 de la personalidad acercándose a Plutón. Esto te llena de pasión y deseo que pueden volverse obsesivos con tu pareja. El amor no requiere de condiciones ni de reglas así que mientras más trates de controlar a tu pareja, menos lo vas a lograr.

Acuario. Cuidado con confiarte en exceso en el trabajo.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 1 de la personalidad recibiendo una oposición de la Luna, la regente de tu casa 6. Aquí la advertencia es pensar que sabes lo que los demás quieren y suponer por adelantado, no tomes nada por sentado y siempre pregunta si entendiste lo que necesitan.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del romance y está en una posición difícil con el Sol en tu casa 10 así que hay que tener cuidado con no hacer una escena en un lugar público por no prestar atención a lo que tu novio te quiere decir. No supongas que entiendes, mejor pregunta si lo entendiste.

Piscis. No pierdas de tu vista el amor.

En el trabajo tienes mucha actividad con el Sol regente de tu casa 6 en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Al mismo tiempo la Luna está en tu casa 6 por lo que estás de nuevo en una situación en la que estás colocando demasiada energía emocional en el trabajo e ignorando otras áreas.